

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA S.E.P.T.G.

Fecha: Viernes, 11 de Mayo

Hora: Primera convocatoria a 19,30 h.. Segunda convocatoria 19,45 h.

Lugar: Donostia, Palacio de Miramar, Sede del Symposium

Asistentes: 26 socios, 2 candidatos a socio.

Mercé Martínez, Presidenta de la Sociedad inicia la Asamblea a las 19,30 h., con el primer punto del Orden del Día: aprobación del Acta anterior. **Es aprobada por 25 de los 26 socios participantes.**

A continuación **Merce Martínez** comenta que se va a intentar que la Asamblea sea lo más operativa posible, centrándose en la toma de decisiones ya que existe el espacio Grupo S.E.P.T.G. para otras cosas. Siguiendo el orden comenzará por la presentación de informes, la renovación de cargos y finalmente los turnos de palabra.

INFORME PRESIDENCIA

Merce Martínez comenta que ha continuado con los contactos con otras asociaciones. Se ha firmado el acuerdo de hermanamiento con la A.E.P. (Asociación Española de Psicodrama). Informa de que **Ernesto Fonseca** ha enviado una carta en la que comunica que no podrá asistir al Symposium por razones de salud, además confirma el hermanamiento y expresa el deseo de realizar acciones conjuntas. **Merce** continúa comentando que ha pensado en el hermanamiento con la Federación de Psi de Grupos y nombrar a **Luis Fao** socio correspondiente pues es el que ha facilitado lo del "dominio S.E.P.T.G." y por tanto está correspondiendo. Se procede a la votación resultando: **24 votos a favor y 2 abstenciones.** También comenta que después de la gestión hecha por **Ignacio Rodríguez** no se han actualizado los listados de socios correspondientes y convendría hacerlo. Otra cuestión que proponen **Joan Campos** y **Merce** es la posibilidad de crear la figura del "socio virtual" pues ya ha habido demanda y se tendrían que estudiar las condiciones, se plantea si se pondría la misma cuota o no ya que no sería lo mismo. **Víctor Ortega** pregunta porqué les interesa ser socios y comenta que la cuota normal no es cara. Se le responde que es posible que para España no sea cara pero sí puede resultarlo para otros sitios. Puesto que parece que el tema suscita polémica se decide trabajarlo en otro espacio para después volver a llevarlo a la asamblea. **Merce** aporta el e-mail de **Salvador Alemán** en el que comunica que él y **Alicia Jaquelin Cabrera** han decidido renunciar a la organización del próximo Symposium pues se han visto desbordados por la misma siendo ellos dos sólo y además consideran que, por la situación geográfica, resultaría muy caro y quizás influiría en el número de inscripciones, no teniendo por tanto la mínima garantía de que resultara bien. **Merce** reparte entre los socios el tríptico de presentación de la S.E.P.T.G. e informa que la página web sigue adelante. Termina su intervención comentando que este año acaba el encargo de llevar la Presidencia y expresa que se siente agradecida por la confianza y por todo lo que ha aprendido.

INFORME VICEPRESIDENCIA

Carmen Tresaco informa de su asistencia al III Congreso Iberoamericano de Psicodrama de Oporto, así como de que le entregó una carta y boletines de la S.E.P.T.G. al presidente de la misma. Comenta que en el mismo ha percibido que muchas personas están interesadas en la SEPTG, la cual además figuró como Institución Asociada.

INFORME SECRETARIA

Amparo Llopis señala que se siguen produciendo devoluciones de cartas, y plantea a la Asamblea el envío de una circular recordando a los socios la obligación estatutaria de comunicar los cambios de dirección a la Sociedad. **Víctor Ortega** sugiere que esto se extienda también a los simpatizantes. Sobre el problema del volumen de los archivos propone que en la Junta se establezcan unos criterios para eliminar documentación prescindible y presentarlos después a la Asamblea para su aprobación. Pasando a otros asuntos comenta que sigue sin tener resonancia la hoja de "Propuesta de candidatos para la renovación de cargos de la Junta" pues sólo ha recibido tres hojas con propuestas. A continuación pasa a presentar a las personas que han solicitado su entrada en la Sociedad, leyendo sus nombres y credenciales. Las personas presentadas a la Asamblea son:

Estibaliz Barron Pardo- Psicóloga- Zona Norte
Cristina Martínez-Taboada Kutz- Psicóloga- Zona Norte
Itziar Martínez Villate- Médico- Zona Norte
Manuel Mateos Agut- Médico- Zona Norte
Begoña Trojaola Zapirain- Psicóloga- Zona Norte
Camino Urrutia Imirizaldu- Psicóloga- Zona Norte
Isaac Encinas Martín- Médico, Psicoanalista- Zona Sur
Eugenia Lafont Mateu- Psicóloga- Zona Este
Jordi Orts i Sanchez- Psicólogo- Zona Este
Carmen Pozueta Gomez- Psicóloga- Zona Este
Josep Benavent i Gadea- Psicólogo- Zona Este
Cristina De la Cuadra Aracil- Psicóloga- Zona Este

La Asamblea aprueba por unanimidad la admisión de los candidatos.

Se informa de que ha habido bajas:

Por defunción:

Antonio Amaya del Rosal
Ángeles Sánchez Sarachaga

Voluntaria a través de carta enviada a la Secretaría:

Gabriel Aboud

Baja comunicada por carta desde la Tesorería por impago de cuotas aplicando la decisión tomada en Junta anterior y de acuerdo con los estatutos de la Asociación:

Rafael Calvet
Dalia Plaza
Pedro Guillo

Con esto la secretaria termina su informe y **Mercedes Hidalgo** pide permiso a la Asamblea para poder presentar su informe antes de su turno ya que por razones personales se ve obligada a abandonar la Asamblea antes de su conclusión.

INFORME ZONA ESTE

Mercedes Hidalgo nos informa de las actividades de la zona. Han realizado tres reuniones sobre el tema del Symposium "la violencia", dos de ellos sobre la violencia en general y el tercero, realizado en Girona sobre "Agresividad y violencia en los Centros Educativos". En este taller participaron 6 socios de la S.E.P.T.G. y 20 no socios, a los que se les dio a conocer la Sociedad, tres de los mismos participaron activamente en la organización y aportaron casos. Sobre estas actividades se publicará en el boletín una reseña de sus conclusiones. En la convocatoria de este último taller animo a los compañeros de Valencia a que nos comuniquen

los pasos que damos tanto en formación como en integración de disciplinas y profesionales. No tuvo eco. Pasando a otros asuntos, propone que en los curriculum de los candidatos se concrete más los datos de la formación (como observador, co-terapeuta etc.). Se le señala que los estatutos son claros: 200 horas de trabajo grupal.

INFORME VICESECRETARÍA

Consuelo Carballal, reitera lo dicho en la Junta: que su función es de apoyo a secretaria, y que en ello está y seguirá.

INFORME TESORERÍA

Javier Bolívar no ha podido asistir al Symposium por razones de índole profesional y personal pero ha enviado una carta, leída en la Junta y también en la Asamblea, junto con la hoja resumen de los movimientos de Tesorería en la que el estado de cuentas presenta un saldo a favor de 1.530.291,-- pts. con fecha del 10 de Mayo de 2001, a partir de un saldo anterior de 1.939.659,-- pts. Con fecha 17 de Febrero 2001, unos ingresos de 0 pts. y unos gastos de 409.367,-- pts. En la carta comunica que todavía queda por ingresar la cuota de cinco socios con su correspondiente recargo, lo que supondrá un ingreso de 77.500,-- pts. También informa de que ha mandado carta anunciando la decisión de dar de baja a los socios nombrados antes en el informe de Secretaría, y que está pendiente de la respuesta de **Antonio Guijarro** y **Carlos Guillen** sobre si continúan o rechazan el cobro de la cuota. También ha pagado la cuota de la IAGP. de 2001 cuyo importe asciende a 86.915,-- pts. Concluye agradeciendo la oportunidad de aprender y trabajar que le ha supuesto ocupar el cargo, y espera haber dado respuesta a la confianza en él depositada. Finalmente envía un saludo para todos. **Merce** sugiere que desde Tesorería se haga un presupuesto anual, también señala la dificultad de hablar en la Junta del dinero. **Hanne** propone hacer un análisis para el próximo Symposium.

INFORME ZONA NORTE

Víctor Ortega sugiere sobre los documentos de Secretaría, que las actas, que ya se están haciendo en disquet, se guarden en ese soporte y del resto de papeles revisión y los que caducan a los cinco años se van eliminando, sobre los curriculum propone guardar sólo la hoja con los datos y el certificado de las horas y el resto devolverlo a sus dueños. Sobre la organización del Symposium quiere agradecer a **Ernesto González** el esfuerzo realizado, y las reuniones que tuvieron fueron muy constantes y enriquecedoras. También le agradece a **Enrique Alonso** la colaboración y lamenta que no este participando del Symposium por encontrarse delicado de salud. **Víctor** pide que la Asamblea una sus manos para desear que se restablezca, y así se realiza. Termina agradeciendo a todos la colaboración y señala el final de su vocalía por lo cual propone como próximo vocal a **Ernesto González de Mendivil**.

INFORME ZONA SUR

Ana Guil comenta que también acaba su cometido como vocal y expresa que se ha sentido muy acogida y a gusto en la Junta. Dice que le gustaría pasarle el testigo a **Javier Díaz** si él acepta. También informa de que **Marino Alvarez** se encuentra muy delicado de salud y por esta razón no ha podido hacer el escrito sobre **Ángeles Sánchez Sarachaga** como habían acordado. Finalmente agradece el cariño recibido y se despide de todos como vocal.

INFORME ZONA CENTRO

Jaime Llansó comenta que ya se despidió el año pasado y aceptó cubrir el lugar de **Remedios** este año. Sobre la vocalía este año no ha podido hacer nada tanto por su trabajo como por que no está activada. **Merce** comenta que ha mantenido algún contacto con la gente más implicada de la Zona Centro y que quizá en Segovia se produjo más que encuentro desintegración, y que un proyecto de trabajo desde la Presidencia podría ser conectar de nuevo con ellos y trabajar el tema.

INFORME VOCALÍA FORMACIÓN

Montse Fornós ha enviado una carta para ser leída en la Asamblea, de la cual aquí se transcriben unos párrafos solamente ya que el informe más extenso lo ha enviado para su publicación en el boletín. *"A lo largo de estos dos años la vocalía de formación ha intentado iniciar un trabajo de grupo que permita tener un pequeño equipo de trabajo y encuentro en el que se traten todos los temas que vayan surgiendo con relación a la formación en la S.E.P.T.G., tema que siempre nos preocupa y ocupa. Mi tiempo como vocal termina este periodo, os agradezco la confianza, y una vez más os comento que en la Junta se aprenden muchas cosas. Así que animo a la gente a que se implique desde ahí. Por mi parte, y después del intercambio mantenido con Berta Stieffel, me gustaría proponerla como próxima vocal a la Asamblea"*.

INFORME VOCALÍA PRENSA

Pere Mir comenta que los artículos enviados por Internet para publicar en el Boletín llegan mal, por cuestiones de formato y no se pueden corregir, sería conveniente que se siguieran mandando en papel y disquet. También informa de que sigue trabajando en la idea de consolidar un grupo de trabajo de la vocalía que facilitaría el paso de un vocal a otro sin tener que empezar desde cero.

INFORME COORDINADORES DEL SYMPOSIUM

Ernesto González comenta que ha sido duro, pero el hecho de que en la zona Norte se hayan reunido todos los meses ha sido muy importante para la preparación del mismo. Ha sido un trabajo de todo el grupo y de todas las personas que han llamado para apoyar, por todo ello nadie cayó en el desánimo. Cree que no va a haber déficit económico y cuando cierre las cuentas en unos días podrá devolver el dinero avanzado por la Sociedad para la organización. **Patxi** comenta que para él ha sido una experiencia grupal muy importante y preciosa, ver como se puede construir un trabajo desde la participación, el respeto, la autonomía y el apoyo.

RENOVACIÓN DE CARGOS DE LA S.E.P.T.G.

La secretaria lee los cargos que se renuevan este año: **Presidencia, Secretaría, Tesorería, Vocalía de Formación, Vocalía Zona Sur, Vocalía Zona Norte, Vocalía Zona Centro.**

PRESIDENCIA.- Candidatos propuestos: **Salvador Alemán, Francisco del Amo, Javier Díaz, Ana Guil, Merce Martínez.**

Merce Martínez comenta que se volvía a presentar porque consideraba que para desarrollar los objetivos propuestos en un cargo se precisan tres años. **Patxi del Amo** declina la nominación agradeciéndola ya que prefiere encargarse de otra cuestión. **Ana Guil** declina la

oferta por razones de cansancio y trabajo. A **Salvador Alemán** no se le puede votar por estar ausente

Votación:

Javier Díaz..... 5 votos a favor

Mercede Martínez..... 20 votos a favor

Se nombra a **Mercede Martínez** Presidenta.

SECRETARÍA.- Candidatos: **Ana Guil, Amparo Llopis**

Ana Guil declina oferta por las razones anteriores.

Votación: por unanimidad se nombra a **Amparo Llopis** Secretaria.

TESORERÍA.- Candidatos: **M^a Asunción Raposo, Roberto Mauri, Goyo Armañazas y Julian Alberdi.**

Roberto Mauri no puede ser votado por estar ausente. **Goyo y Julian** declinan la oferta.

Votación: por unanimidad se nombra a **M^a Asunción Raposo** Tesorera

VOCALÍA DE FORMACION.- Candidatos: **Berta Stieffel**

Votación: por unanimidad se nombra a **Berta Stieffel** vocal de Formación.

VOCALÍA ZONA SUR.- Candidatos: **Javier Díaz, Felicidad Loscertales.**

Felicidad Loscertales no puede ser votada por estar ausente.

Votación: por unanimidad se nombra a **Javier Díaz** vocal Zona Sur

VOCALÍA ZONA NORTE.- Candidatos: **Ernesto González de Mendivil**

Votación: por unanimidad se nombra a **Ernesto González** vocal Zona Norte.

Mercede Martínez propone abrir una nueva vocalía, la **Vocalía Libre**, para que se ocupe del dominio S.E.P.T.G, pues llevarlo requiere el trabajo de por lo menos una persona. Se propone a **Patxi del Amo** También propone que la vocalía de la **Zona Centro** se cierre hasta que se reactive la zona.

VOCALÍA LIBRE.- Candidatos: **Francisco del Amo.**

Votación: por unanimidad se nombra a **Francisco del Amo** vocal Libre

TURNOS DE PALABRAS

En el tiempo reservado para el turno de palabra se propone discutir el tema del **PRÓXIMO SYMPOSIUM** ya que no se va a poder realizar en las Palmas. Se sugiere que siguiendo el orden tocaría en la Zona Este. **Raquel Valero** comenta que le había surgido una idea como tema para el próximo Symposium, sería invirtiendo el sentido " De Tanatos a Eros", pero con lo que no puede es contar con la zona sin antes hablar. Propone que se le de un plazo de tiempo para contactar con la gente y valorar posibilidades. **Víctor Ortega** insiste en la obligatoriedad del socio para contribuir a la Sociedad, **Raquel** contesta que no se puede obligar a nadie a hacer algo que no desea. **Patxi** propone que se puede plantear la posibilidad de no hacer Symposium un año. **Mercede** propone hacer Jornadas internas. **Maite Pi** propone un punto intermedio: que la Zona Este cuente con un tiempo para ver si se puede hacer el Symposium y si no es factible se hacen las Jornadas. Se acepta esta propuesta quedando que se hará una reunión de la zona, y se pasa a hablar del Symposium del 2003. Se habla de Galicia y **Chelo Carballal** y **Asunción Raposo** comentan que necesitarían más tiempo ya que allí sólo son dos socios. **Mercede** propone que para el 2004 la Vocalía de Formación junto a la Zona Sur podrían preparar un Symposium con el tema de la Formación que además interesaría a **Salvador Alemán**.

Tras esta intervención **Mercede Martínez** da por finalizada la Asamblea a las 21,30 h.